

9月のえんだより

2022年9月1日 NO.6



夏の暑さも遠のき、秋の涼風が心地よい季節になりました。秋の始まりと言うと、ちょっと寂しく感じるかもしれません。しかし、多くの植物にとっては「実りの秋」昆虫たちにとっては次の世代へのバトンタッチや冬越しに向けて活発に活動する時期です。子ども達にも、自然観察を通してワクワクする体験をしてほしいと考えています。

日頃より家族の皆様、お子様の体調管理にご協力いただきありがとうございます。引き続き、体調管理を行っていただき園としては、感染拡大に努めていきたいと思います。

今月、0歳児2名と1歳児1名を新たに受け入れます。新しい保育士の入職もあります。職員一同、よりよい保育を目指して努力していきますので、よろしくお願ひします。

今月の予定

- | | |
|---------|--------------------|
| 1日 (木) | 英語教室 (かぜ) |
| 3日 (土) | OYA塾 |
| 5日 (月) | 身体測定 |
| 7日 (水) | サッカー教室 |
| 12日 (月) | 体操教室 |
| 13日 (火) | 避難訓練 |
| 15日 (木) | お月見会
英語教室 (だいち) |
| 21日 (水) | サッカー教室 |
| 22日 (木) | 誕生会 |
| 28日 (水) | 秋祭り |



個人懇談について

◆日程/対象クラス

- ・9月12日～9月16日 かぜ組
- ・9月26日～9月30日 だいち組
※かぜ、だいち組は、全員対象
- ・10月3日～10月7日 もり組
- ・10月11日～10月14日 うみ組
- ・10月17日～10月21日 ほし組
- ・10月24日～10月28日 たいよう組
※もり～たいよう組は、希望者のみ
- ・詳細につきましては、後日配布致します。



秋祭りについて

○28日水曜日は秋祭りです。
開催するにあたって、感染対策として、子どもたちと保育者のみで開催します。
ご理解、ご協力よろしくお願ひいたします

○8時45分までに登園をお願いします。

○服装は自由服です。私服での登園をお願いします。浴衣や甚平などでも構いませんが、時節柄、肌寒いかもしれません。給食後に着替えますので、着替え式をビニール袋に入れ、鞄に入れてご持参ください。

コドモン お知らせ一斉配信について

9月より各クラス伝達事項がある際には、
お知らせ一斉配信で行います。
必ず確認をお願いします。



入職職員

- ・稻富 瞳 (たいよう組)
- ・杉村 夏奈 (休日保育)
お世話になります。

9月 クラスからのお知らせ

たいよう組

◎朝夕と少しずつ涼しくなってきました。感染症や自粛のご協力などでお休みの多いひと月でしたが、温水遊びに始まり、寒天・泡・絵の具など様々な素材に触れ、感触を確かめ楽しむこともできました。最初は慎重だった子どもたちも最後には自ら手を伸ばして遊ぶ姿がみられました。日々のご準備、ありがとうございました。
9月からは2名の新しいお友達を迎えることになります。はいはいや歩行ができるようになり、探索を喜んでいる子どもたちと散歩や戸外遊びなどをまた楽しんでいければと思います。

◎汗をかいた時などはシャワーをすることがありますので、体拭きタオルは引き続き1枚着替えカゴにご準備ください。使って持ち帰りましたら補充をお願いします。
◎ティッシュ1箱をご持参ください。

ほし組

秋へとバトンタッチするかのように、朝夕が少しずつ涼しくなり始めました。RSも流行りましたが、子どもたちは暑さに負けず元気いっぱい遊んでいます！また、コロナの中であまりプール遊びができませんでしたが、子どもたちは冷たい水に触れながら、大好きな水遊びを思い切り楽しみ、満喫していました。プールの準備等、ありがとうございました。9月は戸外遊び、散歩、製作に加え、秋祭りもあるので、みんなでたくさんの遊びを楽しんでいきたいと思います。

【おねがい】

- *健康チェックカードには休みの日も毎日検温の記入をお願いします。
- *着替え2セットと半袖1枚を持ってきてください。着替えた次の日には補充をお願いします。
- (また登園時には必ずスマックを着てきてください)
- *ティッシュ1箱持ってきてください。

うみ組

プール遊び水遊びを行いました。顔に水がかかる事が苦手だったお友達も、次第に水に慣れダイナミックに遊ぶ事が出来るようになりました★他にも色水氷遊び、泡遊びなど夏ならではの遊びを楽しみました。プールバックの準備、毎日の洗濯ありがとうございました。
秋は過ごしやすい季節になるので、散歩に行ったり、公園へ行ってどんぐりや落ち葉拾いをしたりしたいと思います。

おねがい

- ◎健康チェックカードは、休日も記入し空白が無いようにお願いします。
- ◎体調面で気になる事がありましたら、登園を控えていただくようご協力をお願いします。
- ◎9月より着替え1セットをリュックに入れておいて下さい。

もり組

7月のプール開きからプールあそびができる、体力もしっかりついてきたなど感じております。盆休み明けには、顔をつけられるお子さんもおられ、感心しました！ご家族に教えてもらったのでしょうか♪プールあそびの準備をありがとうございました。
夏の疲れが秋にでてしまうことが多いので、コロナ予防の消毒等と共に、体調管理も気をつけていきたいと思います。引き続き、ご協力をお願い致します。

【おねがい】

- 9月になり、年少での半分が過ぎました。これからは、進級に向けて取り組んでいきます。それに伴って、荷物はお子さんが自分で持つようにしていただきたいと思います。園でも声掛けをしていきますが、保護者の皆様もお子さんの自立のためにご助力下さい。よろしくお願い致します。
- 記名をした、ぞうきん1枚 9月16日（金）までに持参をお願い致します。

かぜ組

○友だちとの関わりが一段と増し、自分たちの思いを口で伝えられるようになり、トラブルになってしまふお子さん、自分の思いを全部お友だちに受け止めてほしいお子さん等様々なことでSOSを出してくれる子どもたち。私たちも対応に戸惑うこともあります、お互い納得できる方法を考え仲立ちさせて頂いています。

プール遊びでは、回数を重ねるごとに、ワニ泳ぎ、バタ足、プールの中へジャンプなど、動きがダイナミックになってきたかぜ組さんです。今年度は、梅雨明けも早く、たくさん遊べたのではないかと思っています。来年入る時にはだいち組さんですね。

※持参よろしくお願いします。

○ぞうきん1枚 ○テッシュ1箱

だいち組

○8月は水に親しみながらあそぶことが多くあり、戸外にでると開放的にあそぶ姿が見られました。子ども同士だけであそぶことも増え、自分の思いを伝えたり、他児の思いを聞いたりしながら、友だち関係を深めています。

また、秋祭りの神輿のテーマである、恐竜について興味を広げる場面も見られます。

小学校まで残り半年となり、生活面での身のまわりのこと（食具、箸の持ち方、着替え、身のまわりの後始末etc）に自信をもって行えるようにしていきたいと思います。ご家庭でも、励ましたり、気づかせたり、大人がすぐに援助するのではなくある程度見守りながら、ひとり立ちができるように自信につなげていってください。

- ティッシュ（1箱）、ぞうきん（1枚）を9月9日（金）までに持参してください。（名前の記入もお願いします）
- 9月5日（月）から午睡がなくなります。土曜保育利用日のみ必ず布団を持参してください。